

Stellungnahme zur Revision der Handelsregisterverordnung – EXPERTsuisse begrüsst die Vorlage

EXPERTsuisse unterstützt die vorgeschlagenen Änderungen der Handelsregisterverordnung grundsätzlich, welche – auch seitens der von einem Handelsregistereintrag betroffenen Rechtssubjekte – zu einer Vereinfachung der Administration und somit auch zu einer Reduktion der Kosten führen wird. Die Regelungen zu den anmeldenden Personen sind zu präzisieren. Die Ausgestaltung des Gebührentarifs sollte im Hinblick auf die Aufrechterhaltung der Dienstleistungsqualität der kantonalen Handelsregisterbehörden im Auge behaltet werden.

Links & Downloads

- [Revision der Handelsregisterverordnung](#)